



Un emocionado y agradecido José Sacristán recoge el Premio Abogados de Atocha de CLM

CCOO CLM y la Fundación Instituto de Estudios Sociales entregaron este miércoles en Toledo el Premio Abogados de Atocha de Castilla-La Mancha. Ante las 350 personas del ámbito sindical, político y social que llenaron la iglesia de San Pedro Mártir, el actor y director manifestó que nunca antes en su carrera tras recibir un reconocimiento había sentido "tanta emoción y agradecimiento como con éste, porque viene de vosotros y recuerda a los compañeros asesinados"

PREMIO ABOGADOS DE ATOCHA DE CASTILLA-LA MANCHA

“Hoy salgo de aquí con la autoridad moral de saber que con vuestro reconocimiento he conseguido que mi vida y mi trabajo vayan de la mano”



José Sacristán: “Nunca he sentido tanta emoción y agradecimiento”

El actor y director José Sacristán ha recibido esta tarde en Toledo el Premio Abogados de Atocha de Castilla-La Mancha que Comisiones Obreras CLM y la Fundación Instituto de Estudios Sociales conceden cada año para reconocer a aquellas personas o instituciones que destacan en la defensa de los Derechos Humanos y la lucha por las libertades; así como para mantener viva la memoria de los Abogados de Atocha, asesinados brutalmente hace ya 48 años por pistoleros de extrema derecha.

Un emotivo y reivindicativo acto, conducido por la periodista Mariló Leal, que ha reunido en la Iglesia de San Pedro Mártir a unas 350 personas del ámbito sindical, político y social. Ligamos el nombre de José Sacristán a la memoria de los Abogados de Atocha por su humanidad y compromiso, su sentido de la justicia social, su defensa de las libertades y de los derechos en su profesión, su ejemplo de trabajo y su gesto siempre lúcido para mirarle y vernos siempre en el reflejo. Como

bien escribió el crítico de cine Luis Martínez, José Sacristán es en realidad cada uno de nosotros.

Sacristán ha recogido este reconocimiento manifestando su “profundo agradecimiento por lo que representa el Premio Abogados de Atocha, remite a unos acontecimientos que siguen poniendo los pelos de punta”. Ha destacado “el ejemplo de los Abogados de Atocha que perdieron la vida por respetar unos principios y defender unos derechos”, por ello ha manifestado que “todo aquello que tenga que ver con este recordatorio nos honre en la medida de lo posible y nos haga mejores”.

“Nunca en mi carrera he recibido un reconocimiento sintiendo la emoción y el agradecimiento que siento en este momento, porque viene de vosotros y está inspirado en la memoria de los compañeros asesinados”. “Hoy salgo de aquí con la autoridad moral de saber que con vuestro reconocimiento he conseguido que mi vida y mi traba-

jo vayan de la mano”, ha subrayado Sacristán. “Procuro en la medida de lo posible que aquellas cosas en las que creo y que intento defender sean de alguna utilidad para las personas, sin pretender decir a nadie cómo tiene que vivir, ni convertir los escenarios en púlpitos, ni tribunas”.

“Gracias, gracias y gracias de todo corazón, me siento agradecido y honrado”, ha insistido Sacristán durante su intervención.



PREMIO ABOGADOS DE ATOCHA

El secretario general de CCOO CLM, Paco de la Rosa, ha afirmado que “con un cine en blanco y negro, con un cine en technicolor José Sacristán nos trasladó a todos desde la más rancia dictadura hasta la democracia, pasando por una Transición complicada”. “Si alguien representa el espíritu de los Abogados de Atocha en el mundo en el que se ha movido José Sacristán a lo largo de los últimos 60 ó 70 años es él y es merecedor de este premio que el sindicato y la Fundación IES entregan un año más”

Asimismo, ha manifestado la disposición de las Comisiones Obreras de Castilla-La Mancha a colaborar con la Fundación Abogados de Atocha en la conmemoración de los actos que se tiene previsto organizar con motivo de los 50 años desde que se cometió la atroz matanza de los Abogados de Atocha.



Ligamos el nombre de José Sacristán a la memoria de los Abogados de Atocha por su humanidad y compromiso, su sentido de la justicia social, su defensa de las libertades y de los derechos en su profesión, su ejemplo de trabajo y su gesto siempre lúcido para mirarle y vernos siempre en el reflejo. Como bien escribió el crítico de cine Luis Martínez, José Sacristán es en realidad cada uno de nosotros



PREMIO ABOGADOS DE ATOCHA

De la Rosa ha tenido también palabras de cariño y agradecimiento a Juan Antonio Mata, quien siendo secretario general de las CCOO de Castilla-La Mancha impulsó junto a la JCCM el Premio Abogados de Atocha.

“Cuarenta y ocho años después los jóvenes abogados del despacho de Atocha 55 de CCOO y del PCE se vuelven necesarios para poner las cosas en su sitio, ha indicado durante su intervención el presidente de la Fundación Instituto de Estudios Sociales de CCOO CLM, Antonio Arrogante. “En 1977 disiparon toda aspiración del régimen de la oscuridad, de la ausencia de libertad y de la negación de los derechos. Hoy su compromiso, su fuerza, su alegría y generosidad se vuelven imprescindibles para hacer desaparecer toda esperanza de volver a las tinieblas”.

El secretario confederal de CCOO, Unai Sordo, que ha sido el encargado de cerrar el acto, ha señalado que “el mundo de la cultura tiene una inmensa suerte de contar con referente como actor, como dramaturgo, como escritor, como cabeza pensante como es José Sacristán”. Un hombre que “encaja perfectamente en el espíritu de aquella rebeldía que representan los Abogados de Atocha”. “Es un honor estar aquí hoy intentando hacer una reivindicación de una narrativa histórica de España, siendo muy importante decir que la democracia fue en gran parte un logro del pueblo español, de la parte más concienciada, y que los Abogados de Atocha forman parte de la mejor genealogía de las CCOO”

Han intervenido también en este acto de entrega del Premio Abogados de



Atocha, el rector de la UCLM, José Julián Garde, Paloma López, secretaria general de CCOO Madrid, y el presidente de Castilla-La Mancha, Emiliano García Page.

La nota musical la han puesto Andrés Tejero y Víctor Martín que han interpretado dos piezas musicales, Cantares y Gracias a la Vida.

Han pasado 48 años desde que aquel fatídico lunes 24 de enero de 1977 pistoleros de extrema derecha acudieron al despacho laboralista de Atocha 55 para perpetrar uno de los atentados más duros de la Transición. Tras preguntar por Joaquín Navarro, del sindicato de Transporte, abrieron fuego contra todos los presentes, abogados

de barrios del Partido Comunista de España. Personas que asesoraban desde hacía varios años al movimiento vecinal madrileño. Los terroristas mataron a los abogados Luis Javier Benavides, Enrique Valdevira, Javier Sauquillo, y Serafín Holgado, y al administrativo Ángel Rodríguez (natural de Casasimarro, Cuenca). Dejaron gravemente heridas a las otras cuatro personas presentes, Alejandro Ruiz-Huerta, Luis Ramos (fallecido en 2005), Miguel Sarabia (fallecido en 2007), y Dolores González (fallecida en 2015). Un año más queremos reivindicar la memoria viva de los Abogados de Atocha, porque si el eco de su voz se debilita, pereceremos, como decía el poeta francés Paul Éluard



comisiones obreras
de Castilla-La Mancha

GALERÍA DE FOTOS VIDEOS





ARTÍCULO DE OPINIÓN DE JESÚS CAMACHO

Los años comprometidos, los abogados laboristas

Este 12 de marzo Comisiones Obreras de Castilla La Mancha entregó, en Toledo, el premio “Abogados de Atocha”. En esta ocasión se reconoce la trayectoria del actor José Sacristán, un empleado de la cultura comprometido desde aquellos años anteriores a la transición y en democracia; un activista con las reivindicaciones de su sector y del mundo del trabajo. Una actitud manifestada para construir un modelo sociopolítico de amplias y soleadas avenidas en favor de la mayoría social.

La historia del premio “Abogados de Atocha” es bien conocida, se instituyó para recordar el asesinato de los abogados laboristas del despacho de Atocha 55 en Madrid, el 24 de enero de 1977. Las manos asesinas de un grupo de fascistas tirotearon a nueve personas de aquel despacho, ocho abogados y un administrativo, las balas acabaron con la vida de cuatro abogados y el administrativo —un joven paisano de Casasimarro, estudiante de Económicas, despedido de Telefónica por su activismo laboral—; los otros abogados quedaron gravemente heridos, entre la vida y la muerte. Una noche negra de violencia y muerte, que dejó un rio de sangre en aquel local sindical.

Los abogados laboristas eran mucho más que jóvenes Licenciados en Derecho para ejercer su profesión a favor de la clase trabajadora, de los más desfavorecidos. Eran jóvenes comprometidos para construir un ariete de oposición contra la dictadura franquista, aprovechando los resortes legales y contribuyendo para que CCOO pudiera contar con asistencia legal que organizara mejor su labor reivindicativa entre los tra-

bajadores y trabajadoras. En diciembre de 1966 comenzó a funcionar el primero de ellos en la calle de la Cruz en Madrid, y se fueron extendiendo según surgían las necesidades del movimiento obrero en las zonas más industrializadas, con una mayor concentración de la fuerza de trabajo: Sevilla, Bilbao, El Ferrol, Valencia, Barcelona...

Su nacimiento tuvo que ver, qué duda cabe, con el impulso y el imparable papel que estaba adquiriendo CCOO entre un proletariado más decidido para la protesta y la reclamación de mejores condiciones de vida y trabajo. No surgen de forma espontánea, son fruto de un contexto político en una España reprimida y sin libertades. Fueron una expresión organizada y coordinada para ejercer un vector de resistencia y oposición a una legislación reaccionaria en todos los órdenes de la vida social, laboral y política. Así aquellos despachos también extendieron su asesoramiento y defensa del movimiento asociativo y vecinal, que cobró un gran impulso en los años setenta.

En consecuencia, los abogados laboristas se hicieron imprescindibles para el sindicato. Eran un soporte que fortalecía el trabajo reivindicativo y ofrecía a los trabajadores y trabajadoras la posibilidad de impugnar las decisiones empresariales con mayores garantías de éxito, al menos con la confianza de generar una disputa legal contra unas leyes injustas que orientaban el poder empresarial por encima de los derechos laborales.

Por ello, CCOO en la provincia de Ciudad Real entendió la necesidad



de acompañar, en los años previos a la legalización de los sindicatos en abril de 1977, la presencia de abogados laboristas que fuera de gran utilidad para retomar con fuerza las reclamaciones obreras ante las Magistratura de Trabajo. En la capital de la provincia y en Puertollano comenzaron las primeras asistencias jurídicas de CCOO.

En el caso de Puertollano, pocos lo recordaran, se contó con la presencia temporal de Juan Barja de Quiroga, comandante de artillería del ejército español y abogado, que perteneció a la UMD (Unión Militar Democrática); se le consideraba procedente de “Cristianos por el Socialismo”. En un local alquilado por el sindicato, en la calle Fernando El Santo, se pasó durante un tiempo la consulta de asesoramiento jurídico de CCOO de Puertollano.

Conviene hacer memoria sobre la UMD, que se constituyó en septiembre de 1974, y del grupo de militares que fueron detenidos y condenados en 1975.

LEER MÁS

ACREDITACIÓN DE COMPETENCIAS Y FORMACIÓN PROFESIONAL

CCOO conecta la logística de Guadalajara con la acreditación de competencias para hacer frente a los cambios productivos

Una de las mayores dificultades que tiene el sector de la logística para abordar los cambios del tejido productivo y económico está relacionada con la adquisición de nuevos conocimientos adaptados a las necesidades de quienes trabajan en el sector, así como al personal cualificado que se incorpora, y aquí

para CCOO de Castilla-La Mancha la acreditación de competencias profesionales y la formación a la largo de la vida juegan un papel relevante.

Así se ha puesto de manifiesto en la jornada celebrada este lunes en Guadalajara, en la sede del sindicato, sobre la Acreditación de competencias profesionales en el sector logístico, un derecho y una oportunidad, en el marco de las actuaciones del sindicato en el Consejo de Diálogo Social de Castilla-La Mancha.



En declaraciones a los medios de comunicación antes del inicio, Encarna Sánchez, secretaria de Transiciones Estratégicas y Desarrollo Territorial de CCOO CLM, junto con Javier Morales, secretario general de CCOO Guadalajara, y Susana Blas, delegada provincial de Economía, Empresas y Empleo, ha subrayado el derecho y la oportunidad que supone la acreditación de competencias profesionales en el sector de la logística, con un importante peso en la provincia de Guadalajara. El Puerto Seco de Azuqueca de Henares

nació en 1996, siendo la primera plataforma logística intermodal carretera-ferrocarril que se puso en marcha en España.

Se trata de un sector estratégico en constante expansión y cambio, enfrentándose a retos medioambientales y de sostenibilidad, tecnológicos (digitalización y robotización), incremento de

demanda, cambios de hábitos del consumidor y otras actividades como la logística inversa o del e-commerce.

LEER MÁS

Hay que promover la incorporación del procedimiento de acreditación de competencias profesionales en la negociación colectiva

EL PODER DE CAMBIAR LAS COSAS

cambiarlascosas.ccoo.es

8M

CCOO CLM reivindica en Ciudad Real la memoria de las mujeres represaliadas en la cárcel y el exilio



#ElFeminismoSindicalTransforma

“Mañana habrá una saca, y yo estaré entre ese grupo de mujeres que se despedirán de la vida para siempre”. Así decía adiós a su familia una de las víctimas de la represión franquista cuyo testimonio recoge el documental ‘Las cartas perdidas. La cárcel y el exilio de las mujeres republicanas’ que hoy CCOO CLM ha proyectado en Ciudad Real, como cierre a las actividades programadas por el 8 de marzo.

La cinta que dirige Amparo Climent ha sido proyectada en la Biblioteca Pública del Estado de la capital ciudadrealeña, un valioso documental que cuenta la historia de la represión a más de 250.000 personas encerradas por el Franquismo en campos de concentración y en cárceles, y cómo la represión

fue aun más dura contra las mujeres, sometidas a violaciones, humillaciones, rapadas de pelo. Muchas de estas mujeres escribieron cartas a sus familiares o amigos antes de morir o durante su encarcelamiento.

A la presentación del documental ha asistido su productora, Pilar Sancho, junto a Rosario Martínez, secretaria de Mujeres y Políticas LGTBI de CCOO CLM, Esther Serrano, secretaria general de CCOO Ciudad Real, y Diana Bujarrabal, adjunta a la Secretaría de Mujeres, Igualdad y Condiciones del Trabajo de Comisiones Obreras.

“Hicimos esta película para rescatar del olvido a mujeres que lucharon y que quedaron invisibilizadas, quisimos

ponerles nombre, apellido, y ver sus fotografías en cada plano”, ha dicho Pilar Sancho, que ha agradecido “el apoyo fundamental que CCOO siempre ha tenido por la cultura, lo que favorece que el pueblo pueda pensar, seguiremos apoyándonos y visibilizándonos en temas de mujeres”.

Por su parte, Rosario Martínez, secretaria de Mujeres y Políticas LGTBI de CCOO CLM, ha hecho balance del intenso trabajo de la organización en torno al 8 de marzo y la agenda que el acto de hoy cierra: “En la película podemos ver que esta lucha es de siglos, se ven mujeres que reivindicaban cosas que todavía hoy reivindicamos.

LEER MÁS

DÍA INTERNACIONAL DE LAS MUJERES

El feminismo sindical transforma

Afiliadas Juntas Fuertes

IPC

Con los alimentos y la vivienda en máximos históricos, CCOO CLM reclama una política salarial fuerte y políticas de control de precios



La estadística del Índice de Precios de Consumo (IPC) que hemos conocido este viernes sitúa en máximos de la serie histórica los precios en productos básicos como son los alimentos y la vivienda, afectando especialmente a la capacidad de compra y de ahorro de los trabajadores y trabajadoras de Castilla-La Mancha.

Los datos que publica mensualmente el Instituto Nacional de Estadística (INE) sitúan la tasa de variación anual

de los precios en febrero en la región en el 2,7%, lo que supone una mínima variación, tan solo una décima, con respecto a la registrada en el mes de enero. En lo que respecta a la comparativa mensual, los precios han subido un 0,3%.

Tras hacer un análisis de la evolución de la inflación y teniendo en cuenta que los grupos que más influyen en el incremento de los precios son productos y servicios de primera necesidad,

lo que repercute en las economías de las familias, el secretario de Empleo y Políticas Públicas de CCOO, Juan Carlos del Puerto, insiste en la necesidad de una “política salarial fuerte, que permita en la negociación colectiva pactar incrementos salariales que se sitúen por encima del IPC” para garantizar el poder de compra y de ahorro de las personas trabajadoras, y que éstas puedan seguir recuperando el poder adquisitivo perdido en los últimos años. Un incremento de los salarios que es justo, necesario y posible, hay que hacer un reparto de la riqueza que se genera para que nadie se quede atrás.

Por otro lado, CCOO CLM pide “políticas públicas intervencionistas de los diversos mercados que puedan crear burbujas ficticias y que se estén aprovechando de la situación, trasladando los costes al consumidor”, señala Del Puerto.

LEER MÁS



PROCESO CONGRESUAL CCOO

Maribel Cabañero seguirá al frente de la federación CCOO del Hábitat CLM

Maribel Cabañero ha sido reelegida secretaria general de CCOO del Hábitat de Castilla-La Mancha, una federación que aglutina sectores de actividad clave como Limpieza, Ayuda a Domicilio o Construcción, y que pone entre sus desafíos conseguir garantías laborales y salariales en los contratos públicos, corregir las brechas de género o garantizar la salud y seguridad laboral de cada centro de trabajo. Con Maribel Cabañero, que repite en el cargo, están en la nueva Ejecutiva José Alejandro Jiménez, Fátima Pacheco, Carlos García, Gloria Lozoya, José Luis Cerro, Rocío Ibáñez y Antonio Sánchez-Carnerero.

En la inauguración del Congreso, en el que han participado medio centenar de delegados y delegadas de las cinco provincias, ha intervenido el secretario general federal de CCOO del Hábitat, Daniel Barragán, el secretario general de CCOO Castilla-La Mancha, Paco de la Rosa, secretario general de CCOO Toledo, Federico Pérez, también Regina Fernández, gerente de la Fundación Laboral de la Construcción en la región. La Federación ha hecho en el Congreso un reconocimiento expreso a Remedios Toboso, Paco Díaz Lobato, Mari Carmen Carmona y César García Arribas.



Maribel Cabañero, que ha recibido el 100% de los apoyos a su candidatura, ha apuntado a los desafíos de la federación y ha subrayado uno de los focos de conflictos habituales, en plantillas de servicios públicos externalizados: “CCOO del Hábitat afronta este nuevo mandato con “una clara apuesta por otro modelo de gestión de estos servicios por parte de las Administraciones. Las adjudicaciones siguen siendo a las ofertas mas baratas, no teniendo en cuenta que para los años que se adjudican esos contratos para prestar los distintos servicios, los convenios colectivos deben mejorar y eso supondría dotarlos mejor económicamente.

Esto hace que las empresas secuestren las distintas mesas de negociación”.

La federación en CLM tiene muy presente la necesidad de mejores condiciones para las personas trabajadoras en estos sectores, y por ello se volcará de nuevo en cada convenio. Cabañero ha dado un dato ilustrativo de la fortaleza de la federación en este campo: “Hemos negociado convenios para casi 100.000 personas trabajadoras en 41 convenios sectoriales y de empresa en las cinco provincias”.

LEER MÁS

**EL PODER DE CAMBIAR
LAS COSAS**

cambiarlascosas.ccoo.es

PROCESO CONGRESUAL CCOO

Juana Sierra, elegida secretaria general de la Federación de Pensionistas CCOO CLM

Con el 100% de los votos, Juana Sierra Blázquez ha sido elegida este jueves secretaria general de la Federación de Pensionistas y Jubiladas de CCOO CLM, en el Congreso regional que ha tenido lugar en Albacete y al que han asistido cerca de 50 delegados y delegadas. La secretaria general de la Federación de Pensionistas y Jubiladas de CCOO CLM, Juana Sierra, ha agradecido a los compañeros y compañeras su apoyo y ha reafirmado su compromiso para seguir trabajando desde el sindicato para mejorar los cuidados de larga duración, combatir la soledad no deseada y fortalecer la sanidad pública.

la defensa de la Sanidad Pública y la sostenibilidad del Sistema Público de Salud es uno de los retos apuntado por la nueva secretaria de la Federación de cara al mandato que acaba de iniciarse. “Hay que mejorar la atención en geriatría, ya que actualmente contamos únicamente con 16 geriatras por cada 100.000 habitantes mayores de 75 años, un número insuficiente para atender a una población cada vez más envejecida”.

En su intervención Juana Sierra Blázquez también ha comentado que de la pandemia el COVID aprendimos que



es fundamental contar con un modelo de cuidados que centre la atención en las personas y no en el interés económico. Asimismo, se ha referido a la pobreza energética que sufren muchas personas con escasos recursos y cuyas viviendas no reúnen unas condiciones óptimas.

Por su parte, el secretario saliente, Juan Antonio Navalón se ha referido en su intervención al sistema de atención a la dependencia, que a pesar de la inyección económica que recibió sigue teniendo mucho retraso en la tramitación de expediente y en la reducción de las listas de espera. Y ha

expresado también la preocupación por otros temas como es el copago sanitario.

Al Congreso también ha asistido el secretario general de la Federación de Pensionistas a nivel confederal, Juan Sepúlveda, quien ha advertido que lo que se ha conseguido no está garantizado que sea para siempre, porque las pensiones están consolidadas pero no estás exentas de sufrir ataques. Por eso ha animado a los asistentes a trasladar a las personas que se jubilan que continúen en el sindicato.

LEER MÁS



**comisiones obreras
de Castilla-La Mancha**

www.castillalamancha.ccoo.es

LABORAL

Basta ya de agresiones en el sector de menores

Más de 1.500 personas se movilizan en CLM en recuerdo a la trabajadora asesinada en Badajoz y para exigir trabajo digno y seguro



Más de 1.500 trabajadores y trabajadoras del sector de menores se han concentrado este viernes ante las Delegaciones de los Servicios de Infancia y Familia en las cinco capitales de provincia y en Talavera de la Reina, para recordar a la trabajadora asesinada en un centro de menores en Badajoz y para exigir la mejora de los servicios en el sector, CCOO no quiere excusas, quiere trabajo digno y seguro. Estas concentraciones son el inicio de más movilizaciones en el sector en las próximas semanas.

LEER MÁS

LABORAL

Cinco años después, el transporte sanitario pide reconocimiento, estabilidad y condiciones laborales dignas

Artículo de opinión de Jesús Rodríguez, secretario general de la Sección Sindical de CCOO en el transporte sanitario de Toledo

Se cumplen cinco años desde que la pandemia puso a prueba a todo el sistema sanitario y, en particular, a los Técnicos en Emergencias Sanitarias (TES). En aquellos días de incertidumbre, miedo y sacrificio, estuvimos en primera línea, dando todo por la ciudadanía sin importar las condiciones en las que trabajábamos. Arriesgamos nuestra salud y la de nuestras familias, demostrando que nuestra labor es esencial para el buen funcionamiento del sistema sanitario.

Sin embargo, cinco años después, seguimos enfrentándonos a una realidad que no hace justicia a nuestro esfuerzo ni a la importancia de nuestro trabajo. Es por ello que hoy alzamos la voz y reivindicamos:

Un convenio justo y una subida salarial acorde a nuestra responsabilidad. No podemos seguir permitiendo que nuestros sueldos sean insuficientes y que nuestras condiciones laborales no reflejen el esfuerzo y el riesgo que asumimos diariamente. Exigimos mejoras que reconozcan nuestra labor como lo que es: un pilar fundamental del sistema sanitario.

Que el SESCAM se haga cargo del transporte sanitario. El servicio de emergencias no puede seguir siendo tratado como un negocio en manos de empresas privadas que priorizan el beneficio económico sobre la calidad asistencial y las condiciones laborales de sus trabajadores. Es imprescindible que el transporte sanitario pase a ser gestionado directamente por el Servicio de Salud de Castilla-La Mancha, garantizando así un servicio público eficiente, digno y de calidad para todos los ciudadanos.

LEER MÁS



El Sescam nos condena a mantener los mismos sueldos que en 2012

Trabajadores y trabajadoras del transporte sanitario de Castilla-La Mancha se han concentrado a las puertas de los cinco hospitales de la región para reclamar que, de una vez por todas, la nueva licitación de este servicio público tenga en cuenta una mejora de sus condiciones laborales. Convocados por UGT y CCOO, el personal de ambulancias ha recordado que siguen manteniendo los mismos salarios que tenían en 2012 -con la consiguiente pérdida de poder adquisitivo que eso representa-, y que su jornada laboral alcanza las 2.184 horas al año, lo que se traduce en "largas y agotadoras jornadas" que están muy por encima de lo que hace cualquier profesional del Sescam.

En Albacete, Ciudad Real, Cuenca, Guadalajara y Toledo ambos sindicatos han explicado que el convenio colectivo que regula las condiciones laborales de estos cerca de 2.000 trabajadores y trabajadoras de la región está caducado desde el año 2023, tras lo cual se alcanzó un preacuerdo que contemplaba una subida anual del 3,3%. Sin embargo, en el pliego de condiciones para la adjudicación del servicio publicado por el Sescam no se prevé ninguna partida para incrementar los salarios, "lo que condena a estos trabajadores a seguir con los sueldos congelados cinco años más".

UGT y CCOO entienden que todo depende ahora del Gobierno regional, de que incluya en esos pliegos las mejoras para estos trabajadores/as. Las empresas "no son interlocutores válidos" ya que no pueden mejorar nuestras condiciones si la prestación económica no mejora.

A estas concentraciones le seguirán paros parciales de tres horas en las cinco provincias de la región a partir de la semana que viene.

LEER MÁS

LABORAL

La plantilla de Daher se concentra ante Airbus para intentar frenar despido de 45 personas

Trabajadoras y trabajadores de la empresa Daher, se han concentrado este miércoles frente a las puertas de Airbus, en señal de protesta por el ERE planteado para despedir a 45 personas, como consecuencia del retraso en la puesta en funcionamiento del Hub logístico, pese a que fue inaugurado el pasado verano. Esta tarde volverá a concentrarse el turno de mañana y el lunes próximo se repetirán las movilizaciones.

El secretario general de Industria CCOO Albacete, Marcelino Zornoza, ha explicado que “las negociaciones del Expediente de Regulación de Empleo de momento no han dado las



soluciones que se pretendían, como era que se abriera de una vez por todas el Hub, para evitar la destrucción de los 45 puestos de trabajo que implica el ERE”.

Zornoza ha explicado que para CCOO

es incomprensible que una obra de la magnitud del Hub, que debería haberse hecho con todas las garantías desde el punto de vista de la seguridad para todos y todas las trabajadoras.

LEER MÁS

Carmen Juste reivindica CCOO como referente social en la provincia y altavoz de todas las realidades laborales



La secretaria general de CCOO Albacete, Carmen Juste, junto a parte de la Ejecutiva que le ha acompañado en el mandato que está a punto de concluir, ha compartido un desayuno informativo con redactores y redactoras y dirección de medios de comunicación. Carmen Juste ha adelantado que si sale elegida pasará al ámbito regional para

ostentar la secretaría general de la Federación de Servicios a la Ciudadanía de Castilla La Mancha.

La secretaria general de CCOO Albacete, Carmen Juste, ha querido agradecer a los medios de comunicación la importante labor que realizan, señalando que “sin vuestra profesionalidad

sería imposible trasladar a la ciudadanía el trabajo desarrollado, máxime teniendo en cuenta la información que se genera en el sindicato. Además, en estos momentos en los que hay tal exceso de información y que es tan difícil a veces distinguir las noticias falsas, es justo reconocer vuestro trabajo en aras de garantizar la veracidad”.

Carmen Juste ha indicado que en estos ocho años al frente de CCOO Albacete, tanto ella como su equipo han hecho un gran esfuerzo “por visibilizar y proyectar a CCOO como el gran referente social que somos en la provincia, porque hoy por hoy somos el sindicato con más representación y afiliación.

LEER MÁS



comisiones obreras
de Castilla-La Mancha



TU FORMACIÓN MÁS FÁCIL

Servicio provincial gratuito: ...

- Asesoramiento gratuito sobre **formación profesional** en el ámbito laboral.
- Asesoramiento sobre **acreditación competencias profesionales**.
- Acompañamiento y atención personalizada en todo el proceso.

¿Qué puedes lograr? ...

- Mejorar tus oportunidades laborales.
- Obtener una titulación oficial.
- Potenciar tu desarrollo profesional.

¡Infórmate!



638 625 825



acreditayformacion@cm.ccoo.es



www.asesoriaformacion.foremclm.es



Sede provincial



25
nov
2024

Día Internacional para la Eliminación de la Violencia contra las Mujeres



016
900100114

- 0 mujeres asesinadas
- 0 violencia vicaria
- 0 mujeres agredidas sexualmente
- 0 mujeres sufriendo violencia económica

“ que la
ÚNICA
cifra ”
sea **0**



CCOO CLM colabora con el Instituto de la Mujer de Castilla-La Mancha por una sociedad sin violencia hacia las mujeres.